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Prefeitura Municipal de Holambra/SP, Departamento Municipal de
Educação.Ata da Reunião Ordinária outubro de 2021.Aos dezenove dias do
mês de outubro de ano de dois mil e vinte e um, às catorze horas, na sala de
reunião do Departamento Municipal de Educação, realizou-se a Reunião
Ordinária do Conselho Municipal de Educação, que contou com a participação
dos conselheiros abaixo assinados.A reunião iniciou com o agradecimento
aos presentes pelo comparecimento pelo presidente do Conselho e após a
reunião foi encaminhada de acordo com os assuntos pertinentes a ordem do
dia.O presidente informou a todos que o Departamento Municipal de
Educação iniciou o processo de atribuição de classes/2022, com a publicação
dos decretos necessários ao processo e as orientações pertinentes aos atos.
A seguir informou aos presentes o início da demanda escolar/2022 de acordo
com a Resolução SE para compatibilização das vagas.Informou ainda que,foi
encaminhado para a mídia local a divulgação do chamamento público para as
inscrições de creche , bem como para a Educação Infantil, nivel 1 e 2.A
professora Jane relatou a necessidade de ampla divulgação e
conscientização dos pais de que a faixa etária de 4 e 5 anos a matrícula é
obrigatória para todos os estudantes brasileiros, solicitando o apoio de todos
na divulgação.A pedido da diretora Claudicir, a supervisora Renata informou
que o Departamento de Educação encaminhou para o setor de licitações da
Prefeitura os pedidos referentes a compra dos uniformes escolares e kit
escolar.Os presentes apontaram a necessidade dos itens serem entregues
logo nos primeiros dias de aula para contribuir com o bom desenvolvimento
pedagógico.Os conselheiros citaram também a necessidade de retomar e
finalizar as obras da Escola do Fundão.Foi informado ainda aos presentes o
início do processo de aquisição das lousas digitais, troca de ventiladores e
quadros brancos para as salas de aula, entre outros itens previstos no
planejamento.Não havendo novos assuntos,recomendações ou sugestões
por parte dos conselheiros presentes a reunião foi encerrada. Nada mais
havendo a tratar, lavrei a presente ata que será assinada por mim e pelos
demais membros presentes.Holambra, 19 de outubro de 2021.


